

## DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

### PUBLICACIONES OFICIALES CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE DE 2022

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Director ejecutivo gestiona reconstrucción del local Defensa Civil El Seibo afectado por Fiona.
- Defensa Civil trabaja en buscar personas desaparecidas tras naufragio en Cabrera.
- Autoridades Defensa Civil, PMA y ECHO repasan labores de respuesta por Fiona.
- Defensa Civil, Ministerio de Turismo y Gobernación de La Altagracia auxilian a turistas afectados por accidente en Punta Cana.
- Defensa Civil recibe donaciones de entidades públicas para damnificados huracán Fiona.
- Cazahuracanes en RD por primera vez; CNE organiza conversatorio virtual.
- Gobierno lanza la iniciativa "Desarrollando Ciudades Resilientes 2030 en República Dominicana".
- Juan Salas: Defensa Civil ha apostado al uso de la tecnología para ser más eficiente.
- Defensa Civil recupera cadáver de una mujer del malecón de SPM.
- Embajador de El Salvador en RD felicita director Defensa Civil por su gestión e implementación de nuevas tecnologías.
- Director CAASD: "Quiero felicitar la buena gestión en la Defensa Civil".
- Defensa Civil asiste a decenas de personas en concierto de Bad Bunny.
- Miles corren en el "Maratón de Santo Domingo"; Defensa Civil brinda apoyo.
- Defensa Civil realiza campamento educativo con cientos de voluntarios de la región Sur.
- Delegación Unión Europea de alto nivel visita la CNE y Defensa Civil.
- Indotel cede 13 locales a la Defensa Civil para la instalación de oficinas en todo el país.



Viancamely Alcántara

Encargada del Departamento de Comunicaciones.



**iDefensa Civil Somos Todos!**



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Director ejecutivo gestiona reconstrucción del local Defensa Civil El Seibo afectado por Fiona

## Director ejecutivo gestiona reconstrucción del local Defensa Civil El Seibo afectado por Fiona



**1 / Octubre / 2022**

**El Seibo.-** Por instrucciones del señor presidente Luis Abinader y la vicepresidenta Raquel Peña, el Ministerio de la Vivienda reconstruirá el local de la Dirección Provincial de la Defensa Civil en esta localidad, debido a que sufrió grandes daños por el paso del huracán Fiona.

El director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, valoró que hayan acogido su petición y dijo que la idea es convertirlo en un local modelo de resiliencia por su gran valor histórico:

Es el primer local que adquirió la Defensa Civil a nivel nacional.

- El Seibo es la provincia natal de la madre del nuestro patricio Juan Pablo Duarte.

Fue una de las provincias más afectadas por el paso del huracán #Fiona.

Con esto, el Gobierno sigue demostrando que valora y agradece el trabajo de nuestros "Héroes Naranja" que salvan vidas.





Está aquí: Inicio » Noticias » Defensa Civil trabaja en buscar personas desaparecidas tras naufragio en Cabrera

### Defensa Civil trabaja en buscar personas desaparecidas tras naufragio en Cabrera



3 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil se integró de manera activa al operativo de búsqueda de la embarcación que zozobró a principios de octubre en la zona marítima de María Trinidad Sánchez, coordinada por la Armada de República Dominicana.

El domingo 2 se recuperó el cuerpo de una de las personas que están desaparecidas.

El director ejecutivo Juan Salas instruyó a reforzar las unidades de Nagua con personal de salvamento acuático de la sede central, San Francisco de Macorís y Puerto Plata.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Autoridades Defensa Civil, PMA y ECHO repasan labores de respuesta por Fiona

### Autoridades Defensa Civil, PMA y ECHO repasan labores de respuesta por Fiona



**4 / Octubre / 2022**

Santo Domingo.- Autoridades de la Defensa Civil, el Programa Mundial de Alimentos (PMA) y la Dirección General de Protección Civil y Operaciones de Ayuda Humanitaria de la Unión Europea (ECHO) sostuvieron una reunión este martes para pasar balance de las labores de respuesta en conjunto durante el paso del huracán Fiona, en el marco del acuerdo que existe entre las instituciones. De igual forma, el espacio fue aprovechado para identificar acciones de mejora, de cara a próximos eventos naturales, como la potencialización de los centros de acopio para la recepción y entrega de ayuda humanitaria a las familias afectadas.

Asimismo, el fortalecimiento de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (C-PMR) de las provincias con mayor afectación; la elaboración de planes que permitan prever y

dar respuesta en las zonas más vulnerables; fortalecimiento de los protocolos de actuación ante los eventos hidrometeorológicos, según su categoría, así como la red de comunicaciones.

Al encabezar el encuentro, el director ejecutivo Juan Salas, aprovechó para mostrar cómo la Defensa Civil puso en funcionamiento el sistema de recibo y envío de imágenes con aeronaves no tripuladas (drones) en las zonas afectadas, con miras a responder oportunamente.

En ese sentido, Salas reiteró el agradecimiento al PMA por capacitar a un personal técnico de la institución en el uso de drones en las emergencias.

La reunión se desarrolló en el marco de la visita de una misión de ECHO al país, conformada por Daniela D'Urso y Pierre Norzeron, y contó con la presencia de Gabriela Alvarado, directora nacional de PMA, quien estuvo acompañada de Ángel Camacho, Daniel Ureña, Thara Gómez y Melanie Benoit, representantes de esa entidad.

Por la Defensa Civil asistieron Bernardo Rodríguez, subdirector ejecutivo; coronel Rubén Frontal, subdirector y encargado del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI); Dra. Miguelina Tactuk, directora de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI) y Manuel Rymer, secretario de la Comisión Nacional de Emergencias.





Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Defensa Civil, Ministerio de Turismo y Gobernación de La Altagracia auxilian a turistas afectados por accidente en Punta Cana

## Defensa Civil, Ministerio de Turismo y Gobernación de La Altagracia auxilian a turistas afectados por accidente en Punta Cana



7 / Octubre / 2022

El director ejecutivo Juan Salas se trasladó al lugar del incidente, atendiendo instrucciones del presidente Luis Abinader

**Bávaro, Punta Cana.-** El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, se trasladó en horas de la mañana hasta Bávaro para garantizar el despliegue de toda la capacidad de respuesta del organismo, tras el accidente que afectó a más de 40 turistas en esa localidad.

Se trata de personas de diversas nacionalidades que salieron del hotel en el que se hospedaban hacia una excursión a la Isla Saona, y en el cruce Domingo Maíz, de este municipio, se volcó el vehículo en el que se trasladaban.

Salas explicó que junto al ministro de Turismo, David Collado; la gobernadora de La Altagracia, Martina Pepén, y otras instituciones de emergencia, la Defensa acogió la disposición del Gobierno de dar el máximo apoyo a los afectados, quienes fueron trasladados de inmediato a los diferentes centros de salud de la zona.

"Nuestros voluntarios están aquí para salvar vidas de esos turistas que resultaron con lesiones graves. Estamos en coordinación con Cruz Roja para gestionar la sangre que haga falta" dijo Salas al finalizar un recorrido junto a la gobernadora provincial, por todos los hospitales donde están siendo intervenidos los extranjeros.

Manifestó además que al llegar al lugar del accidente, recibió información que habían levantado los directores provinciales de la institución de La Altagracia y La Romana, Fernando Castillo y Rafael Vicioso, respectivamente, quienes ya se encontraban en el lugar.

"Inmediatamente dispusimos el despliegue del personal naranja para seguir socorriendo a los heridos, al tiempo de colaborar en la viabilización del tránsito y orientar con mensajes preventivos a los conductores que transitaban por esa avenida" apuntó Salas.



Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Defensa Civil recibe donaciones de entidades públicas para damnificados huracán Fiona

## Defensa Civil recibe donaciones de entidades públicas para damnificados huracán Fiona



7 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil recibió este jueves un donativo de medicamentos, alimentos calzados, ropa, entre otros insumos, por parte de varias entidades estatales y asociaciones que se unieron para llevar ayuda a los damnificados del huracán Fiona, en la provincia La Altagracia.

Las entidades que se unieron en esta noble causa son el Instituto Dominicano de Aviación Civil (IDAC), el Programa de Medicamentos Esenciales y Central de Apoyo Logístico (PROMESE/CAL), la Oficina Nacional de Derecho de Autor (ONDA), la Sociedad Dominicana de Artistas, Intérpretes y Ejecutantes (SODAIIE) y la Sociedad General de

Autores, Compositores y Editores Dominicanos (SGACEDOM).

El donativo se da tras el llamado que hiciera el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, para que las instituciones se conviertan en centros de acopio, a fin de motivar a sus colaboradores y el entorno social cercano, a enviar ayuda a las familias afectadas.

Los artículos fueron recibidos por los subdirectores del organismo de socorro, Bernardo Rodríguez y el coronel Rubén Frontal, quienes en nombre del director Salas, agradecieron que se hayan unido a las labores de brindar una mano amiga a las personas que vivieron en carne propia la fuerza de Fiona.

De su lado el director interino del IDAC, Héctor Porcella valoró, la iniciativa como un gesto de solidaridad y compromiso social indeclinable para toda la sociedad dominicana y en especial para las entidades del gobierno.

Dentro de los insumos entregados a la Defensa Civil están, medicamentos genéricos, alimentos no perecederos, botellas de agua, leche en polvo o UHT, enseres del hogar, colchones y colchonetas, sábanas, toallas mosquiteros, focos, pilas, ropa/calzados, toallas sanitarias, pañales, productos de higiene y limpieza.

En la entrega estuvieron presentes además los señores, José Rubén Gonell Cosme, director de la Oficina Nacional de Derecho de Autor, (ONDA), José Herrera Encargada de Comunicaciones de PROMESE/CAL, Shuky Acosta de la Sociedad Dominicana de Artistas, Intérpretes y Ejecutantes (SODAIIE) y representantes de la Sociedad General de Autores, Compositores y Editores Dominicanos (SGACEDOM).





Está aquí: Inicio > Noticias > Cazahuracanes en RD por primera vez; CNE organiza conversatorio virtual

### Cazahuracanes en RD por primera vez; CNE organiza conversatorio virtual



10 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** Con el propósito de promover el conocimiento científico y conocer de cerca los fenómenos meteorológicos como huracanes, tormentas y ondas tropicales, que amenazan nuestro país cada año, la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), efectuó un conversatorio virtual y en vivo con la tripulación de los "Hurricane Hunters" o aviones cazahuracanes.

La actividad se realizó en las instalaciones del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), instancia científica de la CNE y contó con la participación de varios técnicos de las áreas científico-tecnológicas, pertenecientes a las instituciones parte del Sistema Nacional de Gestión de Riesgo.

Sobre el tema, el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, dijo que este es un hecho único y un paso importante para seguir aportando significativamente a la reducción del riesgo de desastres del país y la región.

"¡Es algo sin precedentes! Por primera vez los científicos de la Oficina Nacional de Administración Oceánica y Atmosférica (NOAA), hablan con nosotros sobre sus experiencias en el ojo del huracán utilizando estos aviones para llegar allí, los cuales también convierten en laboratorios que les permiten estudiar de cerca estos fenómenos atmosféricos, para recopilar información que luego nos ayuda a prepararnos y a tomar decisiones.", dijo el director Salas.

El conversatorio con los científicos Jonathan Shannon, Nikki Hathaway y Nick Underwood de la NOAA fue posible gracias a los convenios de colaboración que inició el Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres en América Central y República Dominicana (CEPRENAC), como parte de su campaña "Disaster Fighters", para intercambiar datos meteorológicos.

En el evento estuvieron de forma presencial en República Dominicana, el Equipo de Información GeoEspacial (EIGEO), personal del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI) y de la Defensa Civil. De forma virtual especialistas de los países pertenecientes a CEPREDENAC.





Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Gobierno lanza la iniciativa "Desarrollando Ciudades Resilientes 2030 en República Dominicana"

## Gobierno lanza la iniciativa "Desarrollando Ciudades Resilientes 2030 en República Dominicana"



**13 / Octubre / 2022**

Alcaldes firmaron documento mediante el cual se comprometieron a realizar la Hoja de Ruta hacia la Resiliencia

El evento se realiza a propósito del Día Internacional de la Reducción del Riesgo de Desastres

Jueves 13 de octubre de 2022

Santo Domingo. Como una forma de garantizar ciudades inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles, alcaldes del país firmaron una carta de compromiso para la implementación de la iniciativa "Desarrollando Ciudades Resilientes 2030 (MCR2030)", proyecto que busca fortalecer los vínculos entre el Gobierno Central y los

gobiernos locales en materia de reducción del riesgo de desastres y cambio climático.

Se trata de una iniciativa global de la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres, que será implementada en República Dominicana por la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Liga Municipal Dominicana, en conjunto con la Presidencia de la República y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (Mepyd), con el acompañamiento del Proyecto para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgo de Desastres en República Dominicana (PROGERI) y el financiamiento de la Unión Europea.

A través de la firma de esta carta, los alcaldes, figuras clave para integrar con éxito la resiliencia a los desastres en los procesos de planificación del desarrollo urbano y en las operaciones cotidianas de las ciudades, se comprometieron a realizar la evaluación de la etapa de la Hoja de Ruta hacia la Resiliencia de la Iniciativa MCR2030, y a actuar de acuerdo a las acciones definidas.

Los objetivos de esta iniciativa son aumentar la sensibilización sobre la resiliencia de las ciudades y consolidar modelos de gestión integrada de riesgos, así como fortalecer las capacidades de las localidades para desarrollar planes y estrategias de resiliencia, que posteriormente puedan ser implementados.

El lanzamiento de la iniciativa, que se realizó este jueves 13 de octubre, en el Palacio Nacional, estuvo encabezado por el presidente de la CNE y director Ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas; el coordinador de las Naciones Unidas en República Dominicana, Mauricio Ramírez Villegas; y los viceministros de Monitoreo y Coordinación Gubernamental del Ministerio de la Presidencia, José Ramón Holguín; y de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional del MEPyD, Domingo Matias.

También estuvieron presentes; la coordinadora regional de la Iniciativa "Desarrollando Ciudades Resilientes 2030 para las Américas y el Caribe" de la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción de Riesgos de Desastres (UNDRR), Adriana Campelo; la subsecretaria de Gestión y Asistencia Técnica Municipal de la Liga Municipal Dominicana, Mayrelin García; la encargada de Negocios de la Delegación de la Unión Europea en la República Dominicana, María Luisa Benítez Donoso y la coordinadora del Proyecto Progeri-RD, Yanelba Abreu. Asimismo, los directores provinciales de la Defensa Civil, y otras autoridades vinculadas al tema de la gestión de riesgos.

En esta primera etapa participarán como piloto las alcaldías del Distrito Nacional, Santo Domingo Este, Puerto Plata, San Juan, Moca, Monte Plata, Miches, Montecristi, San Francisco de Macorís y San Cristóbal.

La Iniciativa "Desarrollando Ciudades Resilientes 2030" (MCR2030) continúa el trabajo de la Campaña Mundial Desarrollando Ciudades Resilientes: ¡Mi ciudad se está preparando!, que logró entre 2010 y 2020 sensibilizar a miles de municipios sobre la necesidad de reducir el riesgo de desastres a escala local.

En esta etapa, ofrece una hoja de ruta con herramientas para apoyar a los gobiernos locales en la planificación y la implementación de acciones de reducir el riesgo de desastres y promoción de resiliencia.

Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Juan Salas: Defensa Civil ha apostado al uso de la tecnología para ser más eficiente

## Juan Salas: Defensa Civil ha apostado al uso de la tecnología para ser más eficiente



17 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** Juan Salas, presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director de la Defensa Civil, afirmó este domingo que la institución de socorro ha apostado al uso de la tecnología para ser más eficientes su labor ante cualquier fenómeno para proteger a la ciudadanía.

Salas precisó que el mundo ha cambiado y pareciera que la principal amenaza después de la Segunda Guerra Mundial son las afectaciones producto del cambio climático, por lo que las naciones deben estar preparadas y apoyarse de la ciencia para dar respuestas rápidas ante cualquier desastre natural.

El director ejecutivo de la Defensa Civil indicó que en los últimos años mediante el uso de los celulares se ha podido observar a ciudades completas inundadas al poner como ejemplo el año pasado los casos de Estados Unidos, nación que vio perder 33 vidas, también pasó en Alemania, en Canadá sucedió lo insólito con inundaciones, pero en China en un día fallecieron más de 300 personas.

El funcionario señaló que cada vez las precipitaciones van a ser más aceleradas y menos predecibles.

No obstante, Juan Salas sostuvo que la tecnología debe acompañar a las instituciones como la Defensa Civil, debido a que tiene el compromiso de orientar a la población: "Cada día nos esforzamos para que nuestro personal y voluntarios se capaciten en el uso de las herramientas tecnológicas como un complemento a su formación".

En ese sentido, el director del organismo de socorro explicó que la institución posee el Sistema Integrado Nacional Información (SINI), el cual está en conexión con diversas entidades del Estado que los ayudan a identificar y prevenir situaciones ante un fenómeno natural, así como actuar ante cualquier situación que amerite la asistencia de especialistas.

Juan Salas destacó, en ese orden, que la Defensa Civil tiene georeferenciado cada uno de los albergues a los que pueden llevar personas que viven en zonas vulnerables, por lo que los ciudadanos pueden ubicarlos fácilmente mediante el código QR que diseñó la institución de socorro.

El presidente de la Comisión Nacional de Emergencia expuso que esas son de las acciones que se ha estado llevando e insistido en lo siguiente: "La ciencia debe ser el mejor aliado de instituciones como nosotros".

Salas resaltó que el sistema georeferenciado permite saber si yo vivo en una zona vulnerable, pero también me dice un aparatito si Juan Salas puedes ir por la avenida 27 de Febrero o por la Jhonn F. Kennedy, y me establece la ruta más efectiva, entonces eso es la ciencia a favor de la humanidad y hemos apostado a la tecnología para salvar vidas".

### Caso Fiona

El director ejecutivo de la Defensa Civil explicó que con el paso del huracán Fiona por el país, se vio que por primera vez que los dominicanos tienen un presidente que convoca con tiempo a todo el sistema de emergencias para ir en socorro de la población.

El presidente Luis Abinader convocó con tiempo a todos los organismos de emergencias para tener él la orientación, es decir, "Nos sentó a todos...al Centro de Operaciones de Emergencias, las Oficina Nacional de Meteorología y Defensa Civil, entre otros cuerpos de seguridad, a los fines de saber cuál era nuestras opiniones, con qué contaban en las provincias. Esta vez se hizo un ejercicio responsable".

Juan Salas expuso que en pasados fenómenos meteorológicos al año aún no se sabía cuál era la afectación, sin embargo, al transcurrir la primera semana de haber pasado Fiona, ya se sabían cuáles eran los daños materiales que generó el huracán.

Finalmente, el director de la Defensa Civil hizo un llamado a la población a seguir las orientaciones de los organismos de emergencias, a través de los medios correspondientes a los fines de poder contribuir cuando el país se vea bajo la amenaza de un ante la posible ocurrencia de un desastre natural.



Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Defensa Civil recupera cadáver de una mujer del malecón de SPM

## Defensa Civil recupera cadáver de una mujer del malecón de SPM



17 / Octubre / 2022

**San Pedro de Macorís.-** La Defensa Civil recuperó la tarde de del pasado domingo el cuerpo sin vida de una mujer completamente desnuda que flotaba en las aguas del Mar Caribe, próximo al malecón de esta provincia.

El cadáver de la fémina de aproximadamente 25 años, que aun no ha sido identificada, fue recuperado por técnicos de nuestra Unidad Acuática en la zona.

Luego fue enviado al Instituto Nacional de Ciencias Forenses (INACIF), para fines de autopsia, y de esa manera determinar las causas reales del deceso.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Director CAASD: "Quiero felicitar la buena gestión en la Defensa Civil"

## Director CAASD: "Quiero felicitar la buena gestión en la Defensa Civil"



20 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil recibió este viernes la visita de cortesía del director general de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), ingeniero Felipe Subervi (Fellito), quien saludó el trabajo que han venido realizando los miembros del organismo de emergencia en favor del país.

El titular de la entidad que se encarga de garantizar la prestación del servicio de agua potable en Santo Domingo y otras localidades, fue recibido por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien vio su visita como el inicio de un futuro acuerdo interinstitucional, que aporte a la buena gestión de riesgos.

"La distribución de agua potable a las familias afectadas por cualquier fenómeno o evento adverso, es algo indispensable tras el desastre. Es por eso que este acercamiento entre ambas instituciones es clave para la resiliencia territorial", dijo el director Salas.

A su vez, el director Subervi agradeció el recibimiento y exhortó al voluntariado naranja a seguir trabajando por las mejores causas y el beneficio de las poblaciones vulnerables. Dijo que no descarta una alianza con la Defensa Civil, que incluya la preparación técnica de su personal en varios temas afines a seguir mejorando la seguridad de los acueductos nacionales, con el acompañamiento del Proyecto para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgo de Desastres en República Dominicana (PROGERI) y el financiamiento de la Unión Europea.

En su visita el funcionario recorrió parte de las instalaciones. Pudo conocer la tecnología que maneja el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI) de la CNE, así como al personal médico, brigadistas, técnicos en rescate y herramientas con las que cuenta el organismo naranja.

Defensa Civil República Dominicana

Ortega y Gasset  
Epifanio Salcedo,  
Calle de la Salud  
Comisión Nacional de Emergencias 2do  
Estr. La Fe D.N.,  
R.D.

defensacivil@gob.do  
+472-8614 | Fax:  
9-472-8614

[Políticas de uso](#)  
[Políticas de privacidad](#)  
[Preguntas frecuentes](#)  
[Protección de los derechos](#)  
[Reservados](#)





Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Embajador de El Salvador en RD felicita director Defensa Civil por su gestión e implementación de nuevas tecnologías

## Embajador de El Salvador en RD felicita director Defensa Civil por su gestión e implementación de nuevas tecnologías



20 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** La Defensa Civil recibió este miércoles la visita de cortesía del embajador de El Salvador en República Dominicana, señor Oscar Armando Toledo, quien se mostró interesado en lograr futuros acuerdos con la entidad de respuesta.

El diplomático fue recibido por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, a quien felicitó por sus logros en materia de gestión de riesgos de desastres de la mano con la tecnología, lo que ha ayudado a salvar vidas en República Dominicana y la región con la articulación de entidades clave.

El director Salas agradeció las palabras del honorable embajador y aseguró que seguirá trabajando en la prevención y la resiliencia territorial, algo que se logra con la unificación de esfuerzos y el trabajo en equipo.

"Nos dimos cuenta de que eso ya es una realidad, antes y después del paso del huracán Fiona por el territorio nacional. Fuimos testigos

de el nivel de involucramiento de las Gobernaciones y Alcaldías, que desde el inicio activaron los Comités de Prevención Mitigación y Respuesta (CPMR), para coordinar acciones y preservar vidas", dijo el director.

Tras una reunión de trabajo, el embajador Toledo visitó las instalaciones del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI) ente científico de la CNE y donde pudo conocer de primera mano las herramientas tecnológicas con las que cuenta el organismo, para gestionar mejor el riesgo.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil asiste a decenas de personas en concierto de Bad Bunny

## Defensa Civil asiste a decenas de personas en concierto de Bad Bunny



23 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** Cumpliendo con la misión de llevar prevención y salvar vidas en eventos de asistencia multitudinaria, la Defensa Civil estuvo presente en el primer día del concierto de Bad Bunny en el Estadio Olímpico.

Un personal compuesto por técnicos de rescate, médicos, paramédicos y voluntarios estuvieron desplegados en puntos estratégicos para garantizar una rápida respuesta en caso de presentarse cualquier emergencia.

En el primer día de concierto se brindaron un total de 120 asistencias, consistentes en mareos, golpes de calor, deshidratación, dolores musculares, entre otras.

Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Miles corren en el "Maratón de Santo Domingo"; Defensa Civil brinda apoyo

## Miles corren en el "Maratón de Santo Domingo"; Defensa Civil brinda apoyo



23 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** Este domingo se realizó la quinta edición del Maratón de Santo Domingo, con la participación de cientos de corredores de más de 12 países y con el apoyo de instituciones, como la Defensa Civil, que estableció puestos de socorro y de animación en favor de los participantes.

El evento fue organizado por la empresa Santo Domingo Corre, y con además con el apoyo de la Alcaldía del Distrito Nacional y otras entidades que apoyan el deporte y las actividades recreativas.

La carrera incluyó un recorrido por los lugares más emblemáticos y turísticos de la ciudad, como el Centro de los Héroes, Ciudad Colonial y el Malecón de la capital dominicana.

El director de la Defensa Civil, Juan Salas, dijo que con esto cumplen con una de las misiones de la entidad, de estar presente en eventos de asistencia masiva, para garantizar la vida de las personas y reforzar la seguridad del evento.

El evento inicio alrededor de las 5:00 de la mañana y culminó próximo al mediodía de este domingo.

Fuente: **Telenoticias**





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil realiza campamento educativo con cientos de voluntarios de la región Sur

## Defensa Civil realiza campamento educativo con cientos de voluntarios de la región Sur



29 / Octubre / 2022

**San Juan.-** La Defensa Civil realizó este fin de semana el "Campamento Regional Sur", en el que participaron cientos de voluntarios y voluntarias del Sur del país, con la finalidad de actualizar sus habilidades y destrezas para actuar en caso de una emergencias y/o desastre.

La jornada educativa, desarrollada por instructores de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos de la institución, estuvo orientada a reforzar aquellos aspectos de la atención que se relacionan al manejo de los casos que reportan mayor incidencia en esa zona del

país.

En este sentido, se priorizaron tres áreas básicas de la respuesta a emergencias, que son: primeros auxilios básicos, rescate con cuerdas y rescate acuático.

Para los fines, se implementó la modalidad teórica-práctica, con diferentes estaciones o escenarios con ejercicios donde cada voluntario tuvo la oportunidad de participar, hasta obtener las habilidades necesarias.

Al encabezar el acto de cierre, el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, resaltó que esta jornada de capacitación, en la modalidad de campamentos, persigue impactar la calidad y eficacia de la atención que brindan los voluntarios a nivel nacional, para salvar vidas.

"Con esta actividad, que será llevada a otras regiones, fortalecemos las capacidades de respuesta y motivamos a nuestros héroes naranjas a continuar con acciones voluntarias en sus comunidades" indicó Salas.

### Dinámicas y competencias

El encargado de la División de Voluntarios, Emelson Méndez, apuntó que el campamento también sirve para incentivar la integración, el intercambio de experiencias, así como estrechar vínculos entre los voluntarios y voluntarias de esta región.

En tal sentido, se incluyeron dinámicas grupales de comunicación y el último día hubo una competencia, donde los ganadores recibieron trofeos y medallas.

Además, recibieron un certificado de aprobación del curso.

Los jóvenes fueron acompañados por los directores provinciales de sus respectivas provincias: Sandra Matos, San Juan; Socrates Urraca, Azua; Elsa Feliz, Pedernales; Julio Cesar Morera, San José de Ocoa; Augusto Moreta, Barahona y José Luis Vásquez, San Cristóbal. También estuvo el director provincial de Duarte, quien participó como instructor invitado.

El cierre del campamento contó con la participación de la gobernadora y alcaldesa de San Juan, Elvira Corporán y Hanoi Sánchez.

Se llevó a cabo en las instalaciones educativas de la Unidad Técnica Ejecutora de Proyectos de Desarrollo Agroforestal de la Presidencia (UTEFDA), ubicadas en Palomino, próximo a la comunidad de Bohechío en la provincia San Juan.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Delegación Unión Europea de alto nivel visita la CNE y Defensa Civil

## Delegación Unión Europea de alto nivel visita la CNE y Defensa Civil



31 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** Este lunes la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Defensa Civil, recibieron la visita de una delegación de alto nivel de la Unión Europea, procedente de Bruselas.

Se trata de la señora Hana Hudak, Coordinadora País en la Dirección General de Asociaciones Internacionales para los programas República Dominicana-Haití y Sarah Soriano, Oficial de Programas de la Delegación de la UE en el país.

Las ejecutivas fueron recibidas por un equipo de la CNE y Defensa Civil, encabezado por nuestro director ejecutivo Juan Salas. También estuvieron presentes los titulares del Proyecto para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgo de Desastres en República Dominicana (PROGERI-RD), Yanelba Abreu (administradora) y Adriano Almánzar, (contador de anticipos).

Durante su visita pudieron conocer las instalaciones del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), donde le mostraron videos que contenían parte de las acciones que ha emprendido la Unión Europea junto a la CNE, como la campaña "Aprendiendo a Salvar Vidas", entre otras.

A su salida recibieron prácticas de "Primeros Auxilios", como parte de la iniciativa antes mencionada.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Indotel cede 13 locales a la Defensa Civil para la instalación de oficinas en todo el país

## Indotel cede 13 locales a la Defensa Civil para la instalación de oficinas en todo el país



31 / Octubre / 2022

**Santo Domingo.-** El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) mediante un acuerdo de cooperación y coordinación, cedió a la Defensa Civil en calidad de préstamo 13 locales, que se encuentran diseminados en distintas demarcaciones del país para la instalación de sus oficinas.

Los inmuebles cedidos están ubicados en Guerra de Santo Domingo Este; Sabana de la Mar de Hato Mayor; Castillo de Duarte; Duvergé de la provincia Independencia; Cabrera de María Trinidad Sánchez; José Contreras de Espaillat; Villa González de Santiago; Estero Hondo y Guanico de Puerto Plata; Villa Los Almacigos de Santiago Rodríguez; Las Matas de Santa Cruz de Monte Cristi; Restauración de Dajabón.

Con la cesión de estos locales, la Defensa Civil podrá organizar y sostener sistemas eficaces que prevengan o mitiguen daños ocasionados por desastres ya que su misión es salvaguardar la vida, los bienes y las propiedades de la población, principalmente de las comunidades más vulnerables frente a eventos que puedan ocasionar daños y pérdidas, garantizando un control adecuado de las operaciones de emergencia.

El acto de firma estuvo encabezado por el presidente del Consejo Directivo del Indotel, Nelson Arroyo y el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas.

Durante el acto de firma, Nelson Arroyo manifestó que esta acción demuestra que el Estado dominicano es uno, que busca cumplir con su labor fundamental de atender las necesidades de la gente.

"La manera con la que se entregan esos brigadistas, se solidarizan y se consagran es un acto de amor en las labores que desempeñan para socorrer a los dominicanos y dominicanas, especialmente a los más desvalidos", puntualizó Arroyo.

"Nos llena de satisfacción ayudar para cumplir con los objetivos de la Defensa Civil ", destacó.

Enfatizó que el trabajo de la Defensa Civil es algo que debe ser reconocido y apoyado.

En tanto, el director de la Defensa Civil, Juan Salas, agradeció al presidente del Consejo Directivo la disposición y receptividad del Indotel.

"Con la firma de este acuerdo va a llenar un espacio muy importante donde nuestros colaboradores, tendrán un lugar para desempeñar mejor sus funciones", afirmó Salas.

Destacó que en el futuro piensan seguir estrechando los lazos de cooperación en áreas de capacitación con la institución encargada de regular las Telecomunicaciones en la República Dominicana.

Esta iniciativa se enmarca dentro de un programa de colaboración entre instituciones del Estado, que persigue satisfacer el interés público, eficientizar las labores administrativas y operativas de prevención, mitigación y respuesta ante desastres provocados por fenómenos naturales.

En el evento participaron ejecutivos y directores de ambas instituciones.